

Saludo

Dr. Pablo Salinas C.
Director Cuadernos Médico Sociales

Cuadernos Médico Sociales, ha iniciado una nueva etapa en su prolífica vida. Siendo una de las primeras revistas de Salud Pública en Latinoamérica, su historia está llena de aportes e hitos en el pensamiento de la salud chilena. .

Hemos querido por tanto, retomar este perfil, planteando desde esta publicación, distintas visiones y líneas de pensamientos que estimulen al lector a reflexionar, opinar y debatir, a través de sus páginas.

En este número incluimos interesantes artículos sobre los modelos de atención, sus financiamientos y la reflexión sobre el "Sistema de Garantías Explícitas" instalado en el país desde hace más de diez años.

Incluimos también, como tema especial, las principales ponencias ocurridas en el Seminario de Formación Médica, realizado por el Colegio Médico de Chile el año 2015. Las opiniones vertidas en esta sección, resultan del máximo interés para quienes buscamos mejorar el sistema sanitario, desde los distintos ámbitos.

Muy interesante, resulta que además hace unos 60 años, Cuadernos Médico Sociales iniciaba su vida, en torno a las ponencias de un Seminario de Formación Médica organizado por nuestro Colegio Médico en 1960

Este número, incluye además una pequeña biografía de una figura importante dentro de la salud pública nacional.

Las reseñas bibliográficas giran en torno a las mismas temáticas: el dilema de la instalación de un modelo de salud más solidario y hecho a escala humana.

Sólo nos resta esperar que disfrute estas páginas, y reiteramos, la invitación a usted lector, para que nos aporte con su reflexión, su trabajo investigativo de terreno y su opinión fundamentada, para enriquecer el debate en torno a estas ideas tan importantes para la salud chilena: la formación médica y el mejoramiento de la administración y financiamiento del sistema de salud.

Saludos fraternos.